

# Protokoll der Fachschaftssitzung

Fachschaft Mathematik der TU Darmstadt

15. Oktober 2021

**Beginn** 14:30

**Ende** 15:40

**Anwesende** Aaron, Alicia, Camilla, Cedric, Christian, Daniel K., Daniel S., Dennis, Erik, Fabian, Gonne, Inga, Jacqueline, Johannes, Martha, Oleksandr, Simon

**Redeleitung** Gonne

**Protokoll** Simon, Inga

**Newsletter** Marc

**FSR** *Anwesend:* Simon, Daniel, *Abwesend:* Marc, Justus, Nika

## Termine

Oktober	22.	9:50	<b>FBR</b>
November	19.–21.		<b>FreWe</b>
	24.	13:00	<b>Tag der Lehre</b>
Dezember	10.	9:50	<b>FBR</b>
	10.–12.		<b>Nachhol-FreWe</b>
Januar	5.– 7.		<b>FaSer</b>
	21.–23.		<b>SoFa</b>

## Personensuche

Falls ihr helfen wollt, ohne auf die Sitzung kommen zu müssen, suchen wir noch Helfer für die folgenden Tätigkeiten:

**Speed-Lerngrouping** ([nika@mathebau.de](mailto:nika@mathebau.de)) Wir wollen ein Speeddating-artiges Event zur Findung von Lerngruppen anbieten. Wenn ihr Ideen habt oder motiviert seid, euch zu beteiligen, meldet euch!

**Nadelspiel** ([nika@mathebau.de](mailto:nika@mathebau.de)) Das Nadelspiel – der Handarbeitstreff der Fachschaft – sucht eine motivierte Person, die das Ganze organisieren will. Das ist nicht so viel Arbeit, sorgt aber dafür, dass ein Nadelspiel existiert.

## Arbeitsaufträge

**BK-Zettel** (Marc und Carsten; bald)

**Discord-Personensuche** (Simon; irgendwann)

**FS-Mailinglisten angucken** (Simon; in zwei Wochen)

## TOP 1: Die Zukunft des Krisenstäbchens

Zu Beginn der Pandemie wurde am Fachbereich ein Krisenstäbchen eingerichtet, in dem wir uns wöchentlich mit dem Studiendekan – seit kurzem Michael Kohler – und der Studienkoordinatorin Cornelia Seeberg treffen, um über studienrelevante Dinge am Fachbereich zu reden. Wir sehen definitiv einen Mehrwert in diesen Treffen, daher wollen wir sie beibehalten. Dennis würde uns weiter dort vertreten. Wir wollen FS-Sitzung und Krisenstäbchen zeitlich möglichst weit voneinander entfernen, um Kommunikationswege in beide Richtungen kurz zu halten. Nachdem wir nächste Woche einen Sitzungstermin gefunden haben, wollen wir Terminvorschläge machen.

## TOP 2: Sitzungstermine

Johannes und Gonne erstellen ein Doodle, um den zukünftigen Sitzungstermin abzustimmen. Ferner wollen wir abklären ob und wie wir diese in Präsenz durchführen wollen. Ein hybrides Modell halten wir für wenig sinnvoll. Die nächste Sitzung wollen wir am Dienstag um 18:00 Uhr auf Mumble<sup>1</sup> veranstalten.

---

<sup>1</sup>Anleitung: <https://mathebau.de/mumble>

### **TOP 3: Öffnung der offenen Arbeitsräume und Poolräume**

Die offenen Arbeitsräume und Poolräume haben jetzt ein genehmigtes Hygienekonzept. Dieses beinhaltet möglichst viel Lüften und Maskenpflicht außerhalb des Sitzplatzes und wenn der Mindestabstand von 1,5m nicht eingehalten werden kann. Wir müssen also in jedem Raum einen Regelzettel aufhängen und ein bisschen aufräumen. Inga und Simon werden das machen.

### **TOP 4: Steckdosen**

Es ist zu erwarten, dass mehr Studierende mit Laptops in den Arbeitsräumen sitzen werden. Um dem Steckdosenmangel entgegen zu wirken wollen wir die Mehrfachstecker der Fachschaft dafür zur Verfügung stellen und in den Arbeitsräumen verteilen. Langfristig wollen wir gemeinsam mit dem Fachbereich nach einer Lösung suchen und sprechen das Thema auf dem nächsten Krisenstäbchen an.

### **TOP 5: Obst- und Teekasse**

Vor Corona wurden im Fachschaftsraum immer Tee, Kaffee und Obst zum Selbstkostenpreis zur Verfügung gestellt. Wir wollen erst einmal beobachten wie viele Menschen sich im Fachschaftsraum aufhalten um zu prüfen, ob ein Obstangebot sinnvoll ist.

### **TOP 6: Verbandskasten**

Unser Verbandskasten wurde zwei Jahre lang nicht auf Gültigkeit überprüft. Im Allgemeinen haben Verbandsmaterialien eine Haltbarkeitszeit von vier Jahren. Inga schaut nach, ob unserer noch benutzbar ist und kümmert sich im Zweifelsfall um einen Ersatz.

### **TOP 7: DFM**

Die deutsche Fußballmeisterschaft der Mathematiker (kurz: DFM) soll 2022 in Kiel stattfinden.<sup>2</sup> Wir suchen nicht nur begeisterte Fußballer und Fußballerinnen, sondern auch jemanden der sich um die Organisation für uns kümmert. Konkret geht es um die Anreise und die Finanzierung. Martha will dies übernehmen. Wir wollen Till und Joscha fragen, ob sie dabei Unterstützung geben.

---

<sup>2</sup><https://user.math.uni-kiel.de/~mniess/dfm2022/>

## **TOP 8: Es stehen Wahlen an**

Wir sollten demnächst neue Helden der Fachschaft wählen. Auch offizielle Gremien müssen neu besetzt werden. Bei der übernächsten Sitzung wollen wir dies tun. Simon kümmert sich um die Ankündigung.